

Ressort: Politik

Rajoy verliert Misstrauensvotum - Sánchez neuer spanischer Premier

Madrid, 01.06.2018, 11:38 Uhr

GDN - Der bisherige spanische Ministerpräsident Mariano Rajoy ist abgesetzt. Rajoy verlor am Freitagmittag ein Misstrauensvotum im Parlament in Madrid, das von den Sozialisten beantragt worden war.

180 Parlamentarier stimmten für das Misstrauensvotum, 169 dagegen, ein Parlamentarier enthielt sich. Die Mehrheit lag bei 176 Stimmen. Nachfolger wird damit der 46-jährige Sozialisten-Chef Pedro Sánchez. Rajoy hatte bereits in der letzten Rede vor der Abstimmung, bei der jeder Parlamentarier aufgerufen wurde und öffentlich sein Votum bekanntgeben musste, die sich abzeichnende Niederlage eingeräumt. Es sei ihm eine Ehre gewesen, Regierungschef von Spanien zu sein. Der Zusammenbruch seiner Regierung kommt eine Woche nach einem Gerichtsurteil, in dem Rajoys konservative Volkspartei als "profitsuchende Teilnehmerin" in einem Bestechungssystem beschrieben wurde. Anschließend hatten sich die Sozialisten eine Mehrheit für das Misstrauensvotum zusammengesucht. Rajoy ist der erste spanische Regierungschef, dem das Vertrauen im Parlament entzogen wurde.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-106987/rajoy-verliert-misstrauensvotum-sanchez-neuer-spanischer-premier.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com